



Nachruf Ross

März 2007 – 12. März 2024

Ich habe mich auf der Homepage FAZA AEGINA sofort in dich verliebt und dann kamst du im September 2007 zu uns. Wir hatten eine lange schwierige Zeit mit dir. Du hattest Angst, vor allem vor Männern. Lange Jahre hat es gedauert, bis du eins warst mit meinen Männern im Haus. Aber Aufgeben war keine Option für uns. Unsere Hündin Stella war deine Erzieherin und beste Freundin. Seit ihrem Tod 00 hast du physisch sehr abgebaut. Körperliche Krankheiten, ausser Athrose, hattest du nicht. Die letzten Monate wurdest du blind und inkontinent und wolltest nicht mehr spazieren gehen. Keine Lebenslust mehr. Aus diesem Grund haben wir beschlossen, dich mit 17 Jahren, gehen zu lassen. Du warst bis zuletzt ein so wunderbarer Hund. Jederzeit würde ich so dankbare Hunde aus dem Tierschutz aufnehmen.

Danke an Faza Aegina.

Eveline Linder

